

Infirmière aux victimes (*Casualty nurse*) (En charge)

- ❖ Postes téléphoniques : MGH 43769, RVH 31101
- ❖ Localisation du téléphone : MGH A1.113 ; RVH CS1.5006
- ❖ Gilet orange
- ☐ Aucun soin direct aux patients.
- ☐ Supervise les soins infirmiers prodigués à toutes les nouvelles victimes.
- ☐ Désigner le chef d'équipe de la zone verte.
- ☐ S'assure que la documentation écrite des soins infirmiers est complétée pour chaque patient blessé.
- ☐ Attribue des sections spécifiques aux infirmières qui s'occupent des victimes.
- ☐ S'assure que l'équipe des victimes (les infirmières, PAB, agents coordonnateurs d'unités) sait que les victimes dont une civière leur ait attribuée doivent conserver la même place du début jusqu'à la fin du Code Orange afin de respecter les sections attribuées aux infirmières de plancher qui s'occupe des victimes.
- ☐ Communique les besoins et le statut à l'infirmière administrative (*admin nurse*).
- ☐ Communique avec les infirmières de triage, le médecin des victimes et l'équipe administrative pour déterminer s'il est nécessaire d'ouvrir le deuxième site des urgences pour les patients verts (HGM : Clinique de médecine interne en B2; RVH : Chirurgie Cliniques Salle Nord DS1.3310).
- ☐ Coordonne l'ouverture de la deuxième zone verte si nécessaire après discussion avec le médecin des victimes et l'équipe administrative.

Casualty Nurse (In charge)

- ❖ *Phone Extensions: MGH 43769, RVH 31101*
- ❖ *Location of phone: MGH A1.113; RVH CS1.5006*
- ❖ Orange vest
- ☐ No direct patient care.
- ☐ Oversees the nursing care of all new casualties.
- ☐ Assigns the Green Zone team leader.
- ☐ Assigns specific sections to nurses caring for victims.
- ☐ Ensures that the victims' team (nurses, PAB, unit coordinators) knows that the victims assigned to a stretcher must remain in the same place from the beginning to the end of the Code Orange to respect the sections assigned to the floor nurses who take care of the victims.
- ☐ Ensures that nursing written documentation is done for each casualty patient.
- ☐ Communicates needs and status to the *Admin Nurse*. Communicates with the Triage Nurses, the Casualty MD and the Admin Team to determine if it is required that the second ED site for Green patients be opened (MGH: Internal medicine clinic in B2; RVH: Surgical Clinics North room DS1.3310).
- ☐ Coordinates the opening of the second Green Zone if needed after discussion with the Casualty MD and Admin Team.